



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

Comunicado Núm. 033/2024

ARRANCAN CARAVANAS DE RECONCILIACIÓN POR TOLUCA, SERVICIOS A LA MANO

- *Inicia este sábado 20 de enero a partir de las 9:00 horas en San Marcos Yachihuacaltepec*
- *Se ofrecerá una gran variedad de servicios municipales*

Toluca, Estado de México, 19 de enero de 2024.- La comunidad de San Marcos Yachihuacaltepec será testigo del arranque de las Caravanas de Reconciliación por Toluca, las cuales reflejan el firme compromiso de la administración actual con las familias toluqueñas.

En la explanada delegacional de San Marcos Yachihuacaltepec, diversos organismos y dependencias municipales como: Desarrollo Urbano; Derechos Humanos; Medio Ambiente; Instituto Municipal de la Mujer; Instituto Municipal de Cultura Física y Deporte de Toluca (IMCUFIDET); Agua y Saneamiento; el DIF, se unirán para ofrecer una variedad de servicios y asesorías gratuitas.

Los vecinos y visitantes gozarán de actividades como talleres de manualidades, chocolatería y de nieve artesanal, esterilización a mascotas, información sobre servicio social y oportunidades laborales, registro civil, asesorías jurídicas y servicios especializados como juventud segura, organizaciones civiles, prevención social. Además, apoyando a la economía familiar, se ofrecerán cortes de cabello, también la entrega y llenado de garrafones de agua potable gratuitos.

Las Caravanas de Reconciliación por Toluca promueven la participación activa de la comunidad, y representan una oportunidad para acercar los servicios de las diferentes dependencias municipales a las familias toluqueñas. Iniciativas que se alinean a la visión de conciliación y bienestar del Presidente Municipal, Juan Maccise.

Este evento es el comienzo de una serie de actividades planificadas para estrechar la relación entre gobierno municipal y comunidad, contribuyendo así al alivio de los rezagos sociales en la capital. La participación de los toluqueños es clave para dejar huella en Toluca.